

### **Donau: Start zur «Reprise» vom 13. bis 16. August 2026**

Vor 20 (!) Jahren starteten wir in Ulm auf die erste Etappe unserer Donautour, welche wir nach ca. 700 Kilometern aufgeteilt auf sechs wunderschöne und ereignisreiche Etappen im 2011 in Bratislava beendeten. In diesem Jahr ist eine «Reprise» dieser wunderschönen Flussfahrt geplant!

Auch wenn die Donau bereits ab Ulm schiff- und damit auch ruderbar ist, verlegen wir den Start nach Neuburg. Der erste Flussabschnitt über ca. 100 Kilometer von Ulm nach Neuburg hat 12 Schleusen und bietet nur wenig landschaftliche Abwechslung.

Die erste Übernachtung ist im Gästehaus des Klosters Weltenburg geplant. Der Donaudurchbruch bei Weltenburg ist ein «Naturschauspiel» und das Kloster Weltenburg (inkl. Klosterschenke 😊) ein kulturelles Juwel. Die zweite und dritte Übernachtung ist in Regensburg vorgesehen. Die genauen Tagesprogramme sind noch in Planung – dank unserem ANK-Bus sind wir wie immer flexibel. Die Teilnehmerzahl ist definitiv auf 30 Personen beschränkt, da wir mit eigenen Booten unterwegs sein werden und auf diesem Donauabschnitt in den Schleusen maximal drei Boote Platz haben. Voranmeldungen nehme ich gerne entgegen ([christian.griss@rkk-bs.ch](mailto:christian.griss@rkk-bs.ch)) und freue mich auf eine wunderschöne Wanderfahrt!

Christian Griss